



Regierungsratsbeschluss vom 24. August 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag; Verein Schweizerisches Rotes Kreuz; Nothilfe für Betroffene des Erdbebens in Haiti

P211155

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Schweizerisches Rotes Kreuz für die Nothilfe für Betroffene des Erdbebens in Haiti einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 50'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat dem Verein Schweizerisches Rotes Kreuz (SRK) für die Nothilfe für Betroffene des Erdbebens in Haiti einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 50'000 Franken bewilligt. Rund 800'000 Menschen sind vom Erdbeben betroffen. Es wird mit über 2'000 Toten und über 9'000 Verletzten gerechnet. Das Haitianische Rote Kreuz leistet humanitäre Hilfe vor Ort und unterstützt die Betroffenen mit der Bereitstellung von Unterkünften und Materialkits für den Wiederaufbau beschädigter Häuser, mit medizinischer Notfallversorgung und psychosozialer Unterstützung, mit Wasser, Kochkits und Hygienemassnahmen.

